Resolution der Gemeindevertretung Künzell zum Bau einer Lärmschutzwand und zur Überprüfung der Entwässerungsanlagen entlang der A7 in der Gemarkung Künzell

an die Autobahn GmbH des Bundes, Außenstelle Fulda, Flemmingstraße 20-22, 36041 Fulda und an das Regierungspräsidium Kassel, Am Alten Stadtschloss 1, 34117 Kassel

Das tägliche **Verkehrsaufkommen** an der Autobahn 7 im Bereich der Gemeinde Künzell – speziell den LKW-Verkehr betreffend - hat in den letzten Jahren stetig **zugenommen**. Dadurch hat sich auch das **Lärmaufkommen deutlich erhöh**t und ist zu einer permanenten Belastung der Bürgerschaft geworden, insbesondere für die Wohngebiete, die in der Nähe der Autobahntrasse liegen. Betroffen sind die Ortsteile Künzell-Bachrain, Keulos, Dirlos mit Dicker Turm und Pilgerzell.

Leider wurden in den letzten Jahren keine aktiven und zielführenden Lärmschutzmaßnahmen umgesetzt. Die eingeführte **nächtliche Geschwindigkeitbeschränkung** für LKW führte zu keiner spürbaren Verbesserung der Lärmsituation, so dass an einigen Immissionsorten eine permanente Lärmbelastung und Gesundheitsgefährdung vorliegt. Bauliche Maßnahmen mit Lärmschutzwänden scheinen wesentlich wirksamer.

Deshalb fordert die Gemeindevertretung Künzell in Vertretung der betroffenen Bürgerschaft anlässlich der beabsichtigten grundhaften Sanierung und Verbreiterung der Fahrbahn der A7 und dem dadurch entstehenden Anspruch auf Lärmvorsorge (vgl. 16. BlmschV) die Autobahn GmbH des Bundes und das Regierungspräsidium Kassel auf, den Bau einer Lärmschutzwand entlang der A7 im Bereich der Gemeinde Künzell zu veranlassen.

Ferner fordern wir geeignete **Hochwasserschutzmaßnahmen**, die entlang der Autobahn insofern dringend notwendig sind, als in der Vergangenheit bei Starkregen von der Autobahn kommendes Oberflächenwasser nachweislich zu Hochwasserschäden in angrenzenden Wohngebieten führte. Bei der Planung von Regenwasserrückhaltebecken sollten die veränderten Regenmengen berücksichtigt werden.

Zudem fordern wir Informationen vor der Baumaßnahme zu folgenden Fragen:

- a) Wie hat sich in den letzten 10 Jahren das **Verkehrsaufkommen** (LKW, PKW) auf der A7 im Bereich der Gemarkung Künzell erhöht?
- b) Gab es bisher **Geschwindigkeitskontrollen** an der A7 in den Nachtstunden im Bereich der Gemeinde Künzell? Wenn ja, mit welchen **Ergebnissen**?
- c) Was ergaben die **schalltechnischen Untersuchungen**, die im Rahmen der vorbereitenden Arbeiten für die Baumaßnahme durchgeführt wurden?
- d) Welche konkreten **Baumaßnahmen** bezüglich Straßenbelag, Fahrbahnverbreiterung, Brückenbauwerke sind geplant? Wann ist mit einem **Baubeginn** zu rechnen?

Mit freundlichen Grüßen

(CDU-Fraktionsvorsitzender)

Thomas Grünkorn)

(CWE-Fraktionsvorsitzender)

Bernd Eckart

(B90/Grüne-Fraktionsvorsitzender)

Dieter Lachnit

(SPD-Fraktionsvorsitzender)

Jürgen Plappert (FDP-Fraktionsvorsitzender)